

Apuesta por un gobierno de unidad

Mi proyecto de país es incluyente, dice Meade

EL CANDIDATO del PRI señala la relevancia ante los retos que enfrenta el país; extiende llamado a su adversario de Por México al Frente, Ricardo Anaya

Por **María Cabadas** >
maria.cabadas@razon.com.mx

El candidato a la Presidencia de la República por la coalición Todos por México, José Antonio Meade, señaló que las puertas de su proyecto político están abiertas para todo aquel que quiera sumarse, incluso para su contrincante del PAN, PRD y MC, Ricardo Anaya.

"Le hacemos un llamado amplio a todos, y nosotros queremos que nuestro gobierno sea un gobierno de unidad. Sobre todo ahora, en donde México enfrenta retos importantes que nos vienen de fuera, la importancia de que estemos unidos, la importancia de que esta elección resulte en una mayor convocatoria de unidad es muy relevante", señaló durante su gira en Puerto Vallarta, Jalisco.

Tras el encuentro que sostuvo con militantes del PRI e integrantes de la CTM y la CNOP, el cinco veces secretario de Estado inició sus actividades en esta entidad jugando futbolito y ganando con un marcador 3 a 0.

> el dato

EL ASPIRANTE dijo que apoyará la edificación de un puente en avenida Federación; terminará la carretera Puerto Vallarta-Guadalajara y arreglará la vía Medina Ascencio.

En este municipio de más de 25 mil habitantes, Meade llamó a sus seguidores a que "suden la camiseta y toquen puertas" para que en los 27 días que restan de campaña convencen a la ciudadanía que él encabeza el mejor proyecto de nación.

"¿Quiénes están dispuestos a sudar la camiseta?", preguntó el candidato presidencial del PRI, PVEM y Nueva Alianza.

"¡Yo mero!", gritaron a coro más de 10 mil jaliscienses, ante quienes se comprometió a darle un mayor empuje al turismo vallartense y de trabajar para apoyar a los campesinos de todo el país si gana los comicios del próximo 1 de julio.

"En Puerto Vallarta hablamos de turismo, pero también tenemos que hablar de campo, de un campo que sea vigoroso, que esté bien conectado con el destino, de un campo que nos dé mayor cercanía y que tenga mejor apoyo, un campo que tenga presupuesto multianual, ventanillas únicas, que el apoyo y el crédito lleguen a tiempo.

"El campo es un espacio de oportunidad, si el crédito y el apoyo llegan a tiempo, al campo de Puerto Vallarta y de Jalisco le va a ir muy bien", agregó.

Además, José Antonio Meade se comprometió a ampliar el programa Prospera, para que los beneficiarios tengan una mejor calidad de vida.

VOTO 18

Insiste AMLO en quitar pensión a ex presidentes

Promete impulsar actividad productiva

Plantea aspirante en Guanajuato que fijará precios garantía en campo

JORGE ESCALANTE

GUANAJUATO.- Los lujos de los ex Presidentes terminarán en el próximo sexenio y el dinero ahorrado se destinará para apoyar a productores agrícolas, ofreció el candidato presidencial de la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador.

De gira por Guanajuato, el abanderado de Morena retomó la propuesta del candidato a la Alcaldía de Guanajuato, Roberto Loya, quien pidió que la pensión vitalicia del ex Presidente Vicente Fox se destine para atender las necesidades de familias de la entidad.

“Le digo a (Vicente) Fox, y no sólo a él, a (Felipe) Calderón, a (Ernesto) Zedillo, a Carlos Salinas de Gortari, incluso a Peña Nieto, ya no va haber pensión para los ex Presidentes”, advirtió el tabasqueño.

“Cinco millones de pesos mensuales, ¡imagínense! No va haber pensiones. Ya tomo nota de lo que aquí planteó Beto (Roberto Loya) que lo que se ahorre con quitarle la

pensión a Fox regrese acá a Guanajuato y va regresar (el dinero)”, anticipó.

López Obrador reiteró que se buscará la manera de que el dinero de la pensión retorne a Guanajuato.

“¿Por qué va a regresar todo lo que se ahorre? Porque se va apoyar a todos los productores de Guanajuato, se les va a pagar bien por sus productos, va haber presupuesto para impulsar actividades productivas, se van a fijar precios de garantía para los productos del campo”, mencionó.

A su paso por la capital del Estado, el morenista no encontró una explanada de la Alhóndiga de Granaditas llena.

Apenas un poco más de un millar de personas se reunieron para escuchar al fundador de Morena, quien pronunció un discurso por casi 40 minutos, a pesar del sol quemante y la temperatura superior a los 34 grados centígrados.

El agobiante calor motivó que varias personas se refugiaron bajo la sombras de árboles aledaños al lugar del evento.

En cambio, personas de la tercera edad esperaron durante más de una hora al candidato cubriéndose con

paraguas que les vendieron en cien pesos, justo frente al templete.

En tierra gobernada por el PRI, López Obrador justificó la ausencia del lleno en el sitio histórico, asegurando que los presentes no eran acarreados, sino personas con convicción.

En 40 minutos, y ante la desesperación de muchos, el tabasqueño reiteró que no se subirá al avión presidencial, que venderá las flotillas de aviones y helicópteros, que no vivirá en Los Pinos.

Además, nuevamente reiteró que de ganar la Presidencia no va a permitir la corrupción y castigará a sus allegados en caso de que incurran en una ilegalidad.

“No voy a permitir la corrupción de nadie, ni de mis amigos, ni de mis compañeros que llevan ya muchos años conmigo o de mis familiares. No voy a permitir que nadie se robe el dinero del presupuesto, se va a castigar a quienes incumplan con el compromiso de actuar con honestidad”, indicó.

“No va a ver amiguismo, no va a ver influyentismo, no va a ver nepotismo, ninguna de esas lacras de la política. Cero corrupción, cero impunidad”, agregó.

López Obrador realizó un paréntesis para enviar condolencias a los familiares de los seis policías viales asesinados ayer por un comando en Salamanca.

“Hago un paréntesis para enviar mi pésame a todos los familiares de estos agentes de tránsito que hoy (ayer) perdieron la vida en Salamanca cumpliendo con su responsabilidad”, dijo

El aspirante presidencial omitió responsabilizar a alguien de la violencia. Quien sí lo hizo fue el candidato a la Gubernatura de Guanajuato, Ricardo Sheffield, quien dijo que la violencia en la entidad es culpa Gobernador Miguel Márquez Márquez.

“Guanajuato con Miguel Márquez Márquez se ha bañado de sangre inocente como la de esos seis hombres que acaban de morir hace unas cuantas horas (ayer) en Salamanca”, indicó.

Impulsa STPS programa laboral de mexicanos en Canadá

● Secretaría busca garantizar empleo digno a connacionales en el extranjero

ASTRID RIVERA

—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

Roberto Campa Cifrián, secretario del Trabajo y Previsión Social, se reunió con su homóloga canadiense, Patricia Hajdu, para fortalecer la relación bilateral en materia laboral.

Campa Cifrián recorrió las granjas canadienses donde laboran jornaleros mexicanos para dar seguimiento a la operación del Programa de **Trabajadores Agrícolas Temporales México (Ptat)**.

Durante el encuentro con la ministra de Empleo, Desarrollo de la Fuerza Laboral y Trabajo de Canadá, realizado en el parlamento de este país, Roberto Campa Cifrián detalló que, en el marco de la Red Interamericana de Cooperación Laboral, de la Conferencia de Ministros de Trabajo de la OEA, la STPS y el Ministerio de Empleo de Canadá, llevarán a cabo un intercambio de políticas y experiencias en materia de salud y seguridad ocupacional en el segundo semestre de 2018.

El titular de la STPS reiteró la voluntad del gobierno mexicano de trabajar de forma conjunta con las autoridades canadienses para impulsar y hacer crecer el Ptat, programa de la STPS que, desde hace casi 44 años,

ofrece una opción de empleo digno a los connacionales.

Coincidió en la importancia de este mecanismo de movilidad laboral para la economía canadiense, el cual constituye un modelo de cooperación sobre el trabajo internacional exitoso, con seguridad, legalidad migratoria y con el respeto a los derechos de los empleados.

En compañía del embajador de México en Canadá, Dionisio Pérez Jácome, Campa Cifrián visitó las granjas Orleans Fruits y Sole Produce, en Ontario, para supervisar que las casas donde habitan cuenten con lo indispensable para tener una estancia digna, además de

platicar y conocer las necesidades de los trabajadores mexicanos que colaboran en cultivos como plantas de ornato e invernaderos.

En la temporada 2018 se estima que cerca de 27 mil trabajadores serán contratados por empleadores canadienses. Destaca que 86.7% de los participantes son nominales, es decir que han sido requeridos por el empleador en más de una ocasión y que 80.1% tiene más de dos años en el Programa.

Los trabajadores mexicanos empleados en Canadá se ocupan principalmente en labores dentro de cultivos de verduras y legumbres, frutas, flores e invernaderos y viveros. ●



El secretario del Trabajo y Previsión Social (cuarto de der. a izq.) recorrió las granjas y plantaciones canadienses donde laboran mexicanos.